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破除中梗阻 弘扬正能量

强素质 提能力 优服务

城建局举办能力提升专题培训班
本报讯（通讯员 吴小莉 唐静）8日至 10日，市

城建局举办能力提升专题培训班，全系统 200余名
干部职工参加培训。市人大常委会副主任、市城建局
局长吴惠山参加活动并作开班动员。

此次专题培训内容紧扣城建系统干部队伍建设
实际，分坚定理想信念、立家规正家风、党风廉政建
设、城市规划、历史文化保护等五个专题，分别邀请
省委党校、东南大学、扬州大学、省城市规划设计研
究院等相关专家学者进行授课。专家教授们的精彩
授课，受到了全体学员的热烈欢迎。大家表示，通过

“充电加油”，进一步开拓了视野、增长了知识、提升
了能力素质，更增添了“撸起袖子加油干”的动力。

地税局 破除“中梗阻”服务“零距离”
本报讯（通讯员 魏峰 记者 殷朝刚）

日前，记者来到市地税局办税服务大厅看
到，大厅的显示屏上出现了几行醒目的大
字：“纳税人您好，您在办理涉税事项的过
程中，如遇到该办不办、推诿拖拉、吃拿卡
要、服务态度不好等问题，请举报投诉，感
谢您对地税工作的支持！”这是该局在地
税系统开展“破除中梗阻、弘扬正能量”专
项行动中作出的郑重承诺。市地税局局长
徐志说：“纳税人的需求就是我们的第一
信号，破除中梗阻，打通服务纳税人‘最后

一公里’就是我们的服务宗旨。”
据了解，市委市政府“破除中梗阻、弘

扬正能量”专项行动正式启动后，市地税
局按照“三服务”工作要求，制定了一整套
针对地税工作特点的实施方案，拿出整治
措施，切实解决少数干部职工身上存在的
制度执行不严、服务质量不高、工作推诿
扯皮等“中梗阻”问题，真正实现服务纳税
人“面对面”“零距离”。

为最大限度地减少纳税人的办税时
间，提升服务效率和效果，市地税局在办
税服务厅认真落实首问负责制，推行分局
长坐班制，随时为纳税人答疑解惑；设立
导税咨询台，安排导税员第一时间引导纳
税人进行申报、认证等；值班长依据公共
管理系统统计数据，及时调整业务分配，
合理安排窗口服务。在简化涉税审批环节

上，该局推出表单证书集约化管理，避免
数据多头采集。对于前台受理的纳税人咨
询、税务登记、发票认购、申报纳税等涉税
事项，拓展现场辅导，提供“容缺受理”，并
严格有效落实“即时和限时办结”工作目
标。

为进一步扩大纳税人投诉和反映问
题的渠道，市地税局通过向社会公布举报
电话、举报信箱、开通“高邮地税”微信公
众号维权模块、常举办“地税开放日”“企
业点评机关”等举措，主动邀请社会各界
人士走进地税、了解地税、监督地税，帮助
查找存在的“中梗阻”问题。同时，该局还
常态化开展明察暗访、工作督查等活动，
加大对信访举报、效能投诉的查处力度，
做到有诉必查、有查必果、查而必严，并将
查处情况及时反馈给纳税人，以切实提高
纳税人的满意度。志诚机械公司会计王红
卫对记者说：“现在的地税服务比以前更
加细致入微，真正做到放下架子服务企
业。”

省环保厅苏中环保督查中心督查组来邮———

督查“263”专项行动推进情况
本报讯（通讯员 王增俊 王金宜 记者 周雷森）

15日，省环保厅苏中环保督查中心副主任杨凯一行
来邮，督查“两减六治三提升”专项行动推进情况。副
市长邱加永参加督查活动。

在邮期间，督查组听取了我市“263”专项行动
实施方案编制、各类环境隐患排查整改等情况，并现
场查看了我市黑臭河道排查整治、通榆河清水廊道
三阳河沿线1公里范围畜禽养殖污染排查整治及部
分化工企业环境问题排查整改等情况。督查组对我
市“263”专项行动推进情况给予充分肯定，同时要
求我市以问题为导向，切实排查整改一批环境风险
高、群众反映强烈的环境问题，消除各类环境隐患；
做好减法，进一步加大执法力度，关停取缔一批小化
工、小电镀等“十小”企业；环保等相关部门要依据相
关法律法规，履行好各自的环境保护职能，真正让生
态环境质量得到提升。

邱加永表示，我市将坚定不移贯彻好省委省政
府“263”专项行动的各项要求，持续开展环保专项
行动，着力解决突出环境问题，守住高邮的绿水青
山。

“263”在行动

近年来，江
苏金飞达电动工
具有限公司加大
技术创新力度，
生产感应电机、
串激电机、家用
台钻、切割机、曲
线锯、圆盘锯等
十大类上百个规
格品种的电动工
具，年生产出口
量 500万 台 以
上。图为六车间
员工正在组装产
品的场景。
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本报讯（通讯员 宰森旺 记者
管玮玮）人勤春来早。记者从高新
区经发中心了解到，目前，该区 102
家规上企业已全面复工，并咬定全
年目标奋力冲刺，全力以赴夺取首
季“开门红”。

今年是实现“十三五”目标的关
键之年，也是高新区建设开局之年。
为了确保开好头、起好步，高新区扎
实抓好节后复工工作，重点瞄准
“2017年实现规上工业产值 164
亿元、同比增长 12.5%”的奋斗目
标，全面动员工业企业力夺首季“开
门红”。目前，高新区工业集中区内
处处是热火朝天、机器轰鸣的繁忙
景象：江苏赛德电气有限公司、扬州
鑫晶光伏科技有限公司和江苏宝德
照明器材有限公司正开足马力，为
完成节后订单加班加点；江苏豪纬
交通集团和江苏承煦电气集团，运
输成套产品的运货车不停地穿梭在
厂区内；其他几十家企业生产车间
也都已满负荷运转……与此同时，
该区几百名市场营销人员也已分赴
全国各地，开展产品营销、招商引资
等工作，力争全年新签约亿元以上
项目不少于10个。

另据悉，今年高新区还将按照市委、市政府要
求，对列入高邮“356”和送桥“双百十”行动计划的
企业开展“一对一”个性服务，努力推动全区 2至 3
家企业挂牌“新三板”，新增规上企业5至6家。
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中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市新闻信息中心 承办
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政府当“保人”同银行合作———

首批“政府实业贷”让35家企业不为钱“愁”
发放贷款1.3亿元

本报讯（通讯员 耿加贵 记者 殷朝
刚）日前，扬州天宇服饰股份有限公司负
责人拿到市农村商业银行发放的 150万
元信用免担保贷款，支付了一笔急需支付
的材料款。该负责人兴奋与感激之情溢于
言表：“完全凭我的信用获得了这笔贷款，
以前银行根本不会这样做，也是企业想都
不要想的，这完全归功于‘政府实业贷’助
力……”据了解，“政府实业贷”启动后，银
行机构已为 35家企业发放贷款 1.3亿
元，让这些企业不再为钱“愁”。

为加大对实体经济企业的扶持力度，
市政府于2016年底正式启动“高邮市政

府金融实业贷”工程，通过政府设立 8000
万元的资金池，以撬动银行 8个亿以上的
信贷规模，为实体企业向银行申请贷款增
添信用砝码，即：企业向银行贷款，“政府
实业贷”为企业担保“撑腰”。在“政府实业
贷”实施运作过程中，市财政部门甘当服
务员、协调员，创新以“担保（抵押）+质押
+信用免担保”的组合方式，同 9家“政府
实业贷”合作银行进行沟通、磨合，积极引
导银行创新金融产品，以满足不同类别层
次企业的信贷需求。与此同
时，市财政还在射阳农商行
追加 1000万元“实业贷”资

金池，专项用于服装企业流动资金贷款，
以解服装企业燃眉之急。

市农商行、中行、工行、建行、招行等
银行机构积极融入“实业贷”，打破银行固
有体制运行模式，纷纷向企业伸出“橄榄
枝”，既锦上添花，又雪中送炭。农商行、中
行、工行、建行、招行分别向相关企业发放
“实业贷”7550万元、1750万元、2000万
元、500万元和1000万元，有力支持了实
体经济的发展。

张新钢赴村（社区）开展“聚焦富民·走千村访万户”大走访大排查活动———

关爱民生 体察民情 提升“三服务”水平
本报讯（通讯员 韩永平）近日，市委

副书记张新钢赴送桥镇南茶村、高邮镇武
安社区开展“聚焦富民·走千村访万户”大
走访大排查活动。

7日和9日，张新钢两次来到南茶村倪
庄组，逐一深入农户家中走访调查，了解家
庭收入状况、收入来源、人口结构、生活有无
困难等。在村部召开的座谈会上，张新钢与
村干部、种养大户、农民代表和企业家代表
面对面深入交流，认真倾听、耐心解答大家

在发展政策、村庄环境、民生实事等方面的
诉求，希望南茶村在致富农民、乡村旅游、公
共服务等方面探索新路径、打出新品牌。对
村庄环境建设，张新钢要求，要利用零散地
块建设小广场、小公园、小活动中心，美化村
庄环境，满足村民休闲健身需求。

15日上午，张新钢来到高邮镇武安
社区，走进困难户、老党员、老干部家中，
与他们亲切交谈。老干部孙其山说：“这几
年，高邮整个市容市貌发生了翻天覆地的

变化，环境越来越好，这都得益于党和政
府的有力领导。”在与社区干部座谈交流
时，张新钢强调，要对困难群体倾注更多
的关心，多跑、多问、多帮助，让他们切实
感受到党和政府的温暖；要从老百姓满
意、舒适、方便的角度，在保障社区基本功
能的基础上打造特色社区。

在调研走访过程中，张新钢表示，今
后将会常态化开展村（社区）调研，更多地
了解民生、体察民情，提高“三服务”水平。


